Fecha

Vpe pág:

Vpe:

21/09/2024

Audiencia



(1)

Sebastián Vega

Independiente

Diplomado en Ges-

tión y Administración

Pública (46). Fue con-

ceial de la comuna de El Bosque.



**Prsus** 

El Bosque

Por María José Osorio



Felipe Ross P. Republicano

Abogado de la Universidad de los Andes (38) con magíster en Gestión Pública de la Universidad de Melbourne. Fue concejal y presidente de la Comisión de Seguridad de la comuna de Vitacura.

## PLAN PARA ENFRENTAR CRISIS DE SEGURIDAD

• "La seguridad hay que trabajarla fuertemente", dice el candidato independiente a alcalde por la comuna de El Bosque, Sebastián Vega. Por ello, asegura, que parte de su plan será cambiar todas las luminarias, ya que, según comenta, el alumbrado público en la comuna es deficiente.

En segundo lugar, explica que no hay seguridad ciudadana, por lo que entre sus principales medidas se encuentra la implementación de un equipo de vigilancia móvil que apove la labor de Carabineros.

Además, menciona que construirá un cuartel de la PDI, el cual colaborará con el Ministerio del Interior y la Subsecretaría de Prevención del Delito.

Por último, afirma que instalará una red de cámaras de seguridad, va que actualmente la comuna carece de este recurso.

- Entre las necesidades en materia de seguridad que identifica el candidato a alcalde de la oposición por la comuna de El Bosque, Felipe Ross, se encuentran la infraestructura para supervisar el espacio público y la adquisición de vehículos que permitan una capacidad de respuesta que asegure llegar en cinco minutos a cualquier lugar de la comuna. Lo más importante, añade, es procesar la información obtenida y compartirla, no solo en tiempo real, sino también en reuniones semanales de análisis junto a Carabineros y la PDI.
- "Si El Bosque hiciera este trabajo con diligencia podría aumentar exponencialmente sus incautaciones de drogas, por ejemplo", sostiene.
- El abogado también menciona que, de acuerdo con cifras de la ENUSC 2023, El Bosque es la comuna con más delitos violentos por hogar en todo Chile, y que, por ello, las familias viven "presas" en sus casas después de las 7 de la tarde. "Se puede hacer mucho más por esos vecinos atemorizados, y yo traigo la experiencia y los conocimientos necesarios, así como la convicción para combatir este flagelo", asegura.

## DIAGNÓSTICO DE LA COMUNA

 Vega asegura que hay cuatro áreas en las que se debe trabajar más: seguridad, salud, conectividad e infraestructura

"En tema de salud hay mucho que hacer", sostiene. El postulante independiente a alcalde de El Bosque señala que es una demanda constante de la ciudadanía, ya que, por ejemplo, existe un SAR que funciona las 24 horas, pero actualmente su equipo radiológico está malo. Además, indica que los SAPU deberían operar las 24 horas, sin embargo, no lo hacen, lo que genera problemas e inconvenientes para los vecinos.

Respecto a la conectividad, dice que, a pesar de la llegada del Metro a la comuna, el sector 5 continúa prácticamente sin cobertura. Por ello, manifiesta que luchará por nuevos recorridos del Transantiago, entre otras medidas.

En infraestructura, explica que hay sectores de la comuna que se inundan por completo y, por ello, enfatiza que será una de las áreas a las que más trabajo dedicará.

También, en relación con el medioambiente, señala que es un tema que está muy "al debe" en el territorio. Por eso, afirma que tomará de ejemplo a la comuna de La Pintana y comenzará con la gestión de residuos orgánicos, la separación de basura y otras medidas similares.

Para Ross, las áreas de la comuna que más se deben trabajar son la seguridad, el orden y la transparencia.

Respecto a la seguridad, afirma que El Bosque debe tomarse este tema muy en serio, ya que actualmente no lo está haciendo. Además, señala que los próximos cuatro años serán claves para determinar si el narcotráfico y el crimen organizado se apoderarán de sectores del territorio de manera irreversible.

En segundo lugar, dice que se tiene que ordenar la comuna, particularmente el comercio, ya que indica que es un completo desorden. "La mayor parte del comercio es informal, porque la autoridad fiscaliza solamente al puñado que sí cumple la ley, fomentando que ellos también se pasen a la ilegalidad. Este círculo vicioso se tiene que terminar", asegura. También manifiesta que se debe impulsar lo anterior mediante incentivos y capacitación a todos los emprendedores para que puedan llevar sustento a su hogar y a la comuna.

## PROYECTO ESTRELLA/PRIMERA MEDIDA

• El proyecto estrella de Vega, que implementará dentro de los primeros 100 días, es el de seguridad. Su plan consiste en contar con 60 móviles y 30 motoristas que, además de ofrecer seguridad ciudadana, actúen como fiscalizadores e inspectores para reducir la tasa de delitos y prevenirlos.

Asimismo, dice que su segunda prioridad serán los SAPU de 24 horas. "No podemos esperar que un vecino se enferme de las 17.00 a las 00.00 horas. la atención de urgencias tiene que estar las 24 horas y de lunes a domingo", sostiene.

• El proyecto estrella del abogado es generar un cambio cultural en la comuna para superar muchas ideas, que -según él- han fracasado y que han estado perjudicando a los "bosquinos" durante décadas. "Cumplir y hacer cumplir la ley no es opresivo, es la garantía del desarrollo", asegura Ross.

Por ello, explica que buscará, con trabajo serio, honesto y transparente, most rarles a los vecinos una forma muy distinta de hacer las cosas, con el obietivo de alcanzar el estándar de vida de las mejores comunas de Chile y no de las peores. "Estoy convencido de que los vecinos están preparados para abandonar ese engaño ideológico que sostiene que las personas humildes deben ser revolucionarias. Los vecinos están despertando y piden el cambio que se merecen, uno real, para mejorar su calidad de vida", concluye.